
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese wies darauf hin, dass vor 2 ½ Jahren eine Evaluation der 
Katzenschutzverordnung beschlossen worden sei. Er lege Wert darauf, dies in der nächsten 
Ausschusssitzung zu behandeln.    


